



12 Pièces

590 m²

Réf. CAB3897

21 000 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété rénovée, vue panoramique mer des îles de Lérins à St-Tropez. Maison principale avec 5 suites, un grand salon, une salle à manger, une cuisine semi-professionnelle, une cave à vin. Piscine à débordement, salon d'été avec cuisine, jacuzzi, bar/lounge suspendu à la piscine, salle de gym. Maison secondaire avec salon, kitchenette, 3 chambres, une salle de bains. Grand garage pour 4 voitures.

Fully renovated property, exceptional panorama with sea view from the Lérins islands to St-Tropez. The main house offers 5 suites, a large living-room, a dining-room, a semi-professional kitchen, and a wine cellar. Infinity pool, summer lounge area with a kitchen, jacuzzi, a bar/lounge suspended from the pool, gym. Second house comprised of a living-room, kitchenette, 3 bedrooms and a bathroom. Large garage for 4 cars.

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacteur l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com